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Abstract (en)
A laundry bag (3) made of a sheet of material (8) with loosely overlapping bag walls (1, 2) on one side can also be used for moist and germ-ridden
dirty laundry (infected laundry) and go through the laundry cycle if the sheet of material (8) consists of a material of a plastics membrane (9) which
is impermeable to germs and liquids from inside to outside, preferably a polytetrafluoroethylene (PTFE), polyester or a vinyl material, with externally
attached textile knitted fabric (10).

Abstract (de)
Ein Wäschesack (3) aus einer Stoffbahn (8) mit auf einer Seite lose überlappenden Sackwänden (1, 2) kann auch für feuchte und keimbeladene
Schmutzwäsche (Infektionswäsche) eingesetzt werden und den Wäschekreislauf mitmachen, wenn die Stoffbahn (8) aus einem von innen nach
außen keim- und flüssigkeitsundurchlässigen Material aus einer Kunststoffmembran (9), vorzugsweise aus Polytetrafluorethylen (PTFE), Polyester
oder einem Vinylmaterial, mit außen aufgebrachtem textilem Maschengewebe (10) bestehen.
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